



L'avant-nuit de la lecture aux Condamines

Vendredi 18 janvier 2019

Le thème de la soirée était « Les contes qui nous font voyager en Afrique »



Dans une ambiance tamisée dans la bibliothèque , une trentaine d'enfants du CP au CE2, avec leurs parents sont venus écouter des contes venus d'Afrique.

Installés dans les fauteuils ou sur les tapis, ils ont tout d'abord appris la formule magique :

« Cric Crac Mon histoire est terminée... Cric Crac une autre va commencer »

Puis ils ont écouté tranquillement les différents contes racontés par Me Plaisance, conseillère pédagogique, et par Madame Marchand.

Il y eut des histoires courtes , comme « La coiffure de l'éléphant » ou « L'éléphant mécontent » ou « Le singe et le crocodile », des histoires plus longues avec « Le voyage de Nyéba » et « Pourquoi le ciel est-il si loin ? »

Les parents aussi étaient attentifs...

Au bout d'une heure, certains fatiguaient, d'autres auraient voulu continuer !

C'est déjà un bon début !!!

Ce fut un bon moment d'écoute, de tranquillité, de sérénité !

A renouveler pour la prochaine nuit de la lecture !



Photo souvenir des enfants, des conteuses...

